

Herren Kreisliga Staffel 2

TTV Friedrichstal : TTC Karlsruhe-Neureut V
Sonntag, 19.03.2023, 14:30 Uhr

Heilemann bleibt gegen den TTC Karlsruhe-Neureut V ungeschlagen

Mit einem 9:1-Heimerfolg gegen den TTC Karlsruhe-Neureut V hat der TTV Friedrichstal am Sonntag in weniger als 140 Minuten zwei Punkte in der Herren Kreisliga Staffel 2 gesammelt. Beim TTC Karlsruhe-Neureut V lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Nachmittag aus: Mit 29:10 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Recht kurzen Prozess machten Henkenhaf / Müller beim 3:0 mit Stieben / Jehmlich. Nicht einen Satzgewinn überließen Heilemann / Gomes Sequeira ihren Gegnern Kullack / Brandt beim in Sätzen klaren 3:0-Sieg und steuerten damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Ausreichend spielerische Mittel hatten Tasche / Pickhardt letztlich an der Hand, um Tang / Vogel zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Nach den ersten Spielen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Zwischenzeitlich musste Wolfgang Heilemann zwar einen Satz abgeben, fuhr sein Spiel gegen Eugen Stieben aber dennoch sicher in vier Sätzen ein. Nicht einen Satzgewinn überließ Andreas Henkenhaf seinem Gegner Dirk Kullack beim sicheren 3:0-Sieg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an der Reihe. Das Einzel zwischen Yannic Müller und Karsten Jehmlich endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Müller mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Ein hartes Stück Arbeit hatte daraufhin Uwe-Frederic Tasche gegen Yuyi Tang zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg eingetütet war. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 7:0. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Jan Maurice Gomes Sequeira und Annika Brandt, ehe sich der Spieler des TTV Friedrichstal mit 3:2 durchsetzen konnte. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. 2:3 endete danach das Einzel zwischen Arnd Pickhardt und Eberhard Vogel aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 8:1. Wolfgang Heilemann hatte gegen Dirk Kullack, wie im Vorfeld erwartet werden musste, beim 11:6, 12:10, 11:7 indessen keine Schwierigkeiten. 15:6 (Heilemann) bzw. 4:12 (Kullack) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Sieg geht der TTV Friedrichstal am 21.04.2023 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den TTC Langensteinbach II, während der TTC Karlsruhe-Neureut V am 24.03.2023 gegen den TTC Langensteinbach II versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTV Friedrichstal

Doppel: Henkenhaf / Müller 1:0, Heilemann / Gomes Sequeira 1:0, Tasche / Pickhardt 1:0

Einzel: W. Heilemann 2:0, A. Henkenhaf 1:0, Y. Müller 1:0, U. Tasche 1:0, J. Sequeira 1:0, A. Pickhardt 0:1

TTC Karlsruhe-Neureut V

Doppel: Kullack / Brandt 0:1, Stieben / Jehmlich 0:1, Tang / Vogel 0:1

Einzel: D. Kullack 0:2, E. Stieben 0:1, Y. Tang 0:1, K. Jehmlich 0:1, E. Vogel 1:0, A. Brandt 0:1